
意見概要及び事務局対応案（部会後追加）

第１部会　・・

番号
事務
局対
応案

修正案及び修正をしない理由等

重点プラン

①協働による地域づくりの推進 1 2ページ下図の標題が「信頼される市役所づくり」で，
その中の項目も「信頼される市役所づくり」なってい
る。どちらかを変えるべきでは。

1 標題はそのままとし，項目内を修正する。

②都市イメージの発信 2 観光客入り込み数の目標値が示されているが，現状が
示されていないので目標の程度が分からないのでは。

3 数値目標を含め，適正な目標を設定する中で検討したい。

③食と花の魅力づくり 3 農業算出額を目標値として示されているが，現状が示
されていないので目標の程度が分からないのでは。

3 数値目標を含め，適正な目標を設定する中で検討したい。

④みなとまち新潟の魅力づくり 4 万代島にぎわい空間図が掲載されているが，北を上に
した図面とするのが一般的ではないか。

1 記載を修正します。

⑤水辺のまちづくり 5 文中で「規制誘導」という言葉は一般にはなじみがな
い。分かりやすく表現を変えては。

3 記載について検討します。

⑦拠点性の強化 6 8年度の目標が単に「増加」では目標と言えないのでは
ないか。

3 数値目標を含め，適正な目標を設定する中で検討したい。

⑧快適な住環境の創出 7 持家世帯比率など現況数値にH12国勢調査数値を用いて
いるが，できるだけ新しい数値に置き換えるべきでは
ないか。

3 数値目標を含め，適正な目標を設定する中で検討したい。

8 文中で「～心から住まう地域に」とあるが一般的な表
現でないことから「～心から自分の住む地域に」など
の表現としてはどうか。

1 記載を修正します。

⑨公共交通の充実 9 8年度の目標を「公共交通の利用者の維持・向上」とし
ているが指す内容が不明では。何の維持，何の向上を
目指すのか。

3 数値目標を含め，適正な目標を設定する中で検討したい。

⑬食育の推進 10 目標が食育を指しているとは思えない。目標の文面で
は食育と分からないのではないか。

3 数値目標を含め，適正な目標を設定する中で検討したい。

全体にかかるもの 11 目標の文末が，「～目指します」となっているが，目
標と標題を付けた文面であり不要ではないか。

3 記載について検討します。

部会
事務
局対
応案

修正案及び修正をしない理由等

その他

その他 12
今後作成する「実施計画」や「区ビジョンまちづくり計
画」において，全市共通の項目で区ごとに差異が生じるこ
とのないよう努められたい。

―
保健，福祉などで，区ごとに差異が生じることのないよう全市で均一な
サービスを進めます。一方で，コミュニティを重視した特色ある区づく
りにも取り組んでいきます。

13
「区ビジョンまちづくり計画」が一部の人だけで決まるこ
とのないよう，策定にあたっては，説明会やパブリックコ
メントの実施に努められたい。

―
「区ビジョンまちづくり計画」は，区民と協働により策定を進めること
としており，さまざまな機会，手法により区民意見の反映に努めます。

委員発言内容項目

項目 委員発言内容

事務局対応案
　１．素案修正
　２．素案どおり
　３．その他

資　料　２
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意見概要及び事務局対応案（部会後追加）

ページ 番号 事務
局対
応案

修正案及び修正をしない理由等

基本構想

2.まちづくりの基本的な考え方

①まちづくりの理念 12 14 別紙のとおり

基本計画

総論

(3)土地利用の方針 33 15 土地利用の方針については、「5つの都市像とリンクでき
るように編集する」との返答を頂いていたが、語句の修
正のみで、全然、５つの都市像と8つの基本方針がリンク
していない。修正を要望する。

1 編集の際に工夫する。

施策別プラン

Ⅳくらし快適都市

1毎日の安全な暮らしを守
る

130 16 (3)①危機管理対策の充実と③健康危機管理体制の充実
について施策項目を見ただけで違いがわかりづらい。

2 ①危機管理対策の充実は危機管理対策全体にかかる総論的な
ものを，②以降は具体的な各論的なものを記載していること
から，このままとしたい。

131 17 (3)⑥試験・検査および調査研究等の充実（漠然としす
ぎ）

1 「食中毒等の試験・検査及び調査研究等の充実」に修正す
る。

133 18 (5)④人と動物の共生　→変更：動物の適正飼育等の指導 2 人と動物が健康で安全に暮らしていくためには，動物を飼っ
ている人のみならず全ての人が動物と共に生きる心豊かな社
会の実現を目指す必要があり，そのためには動物の適正飼育
等の指導だけでなく，動物愛護精神や動物への正しい知識の
普及が必要と考えていることから，項目名はこのままとした
い。

2心豊かに健康でいきいき
すごす

137 19 (2)③地区組織活動の促進　→変更：地区組織活動による
健康活動の促進

1 「地区組織活動による健康づくりの推進」に修正する。

138 20 ①食育の推進　→変更：食育を推進するための計画の策
定

2 ここでは，総合的かつ計画的に食育を推進するためという大
枠の意味合いがあり，また，今後，計画の実施に向けた啓発
から広がる食育の推進の施策展開も考えられることから，施
策第1階層と同一の名称となるが，食育の推進のままとした
い。

3適切な地域医療の推進 140 21 ⑤患者とともにある全人的医療の推進（特に、全人的
→変更：患者本位の医療の推進

2 これは，市民病院が「基本理念」として掲げている言葉であ
ることから，修正はしない。

4こどもたちの健やかな育
ちの支援

145 22 (3)③雇用の拡大と確保で，再掲になっているが、文章を
読むと「子育て支援」の記述になっていない。よって、
削除する。もしくは、子育て支援の記述を追加する。

1 項目名を「若者や子育て世帯の就労支援」に修正し，子育て
支援も含めた記載を追加する。

6障がいのある人の自立支援 149 23 障害　→　障がい　への未修正箇所がある。 1 法律や固有名詞を除き，「障がい」と表記することとし，成
案作成までに整理したい。

149 24 ユニバーサルデザインについての記述が、「安心な暮ら
しの保障」の方にあるのならば、p149の「ユニバーサル
デザインの考えに立ったまちづくり」は削除する。残す
のであれば、p151の「啓発・広報活動の推進」に記述を
追加。

1  ユニバーサルデザインの考えに立ったまちづくり」について
は，P.155の「８　地域保健福祉の充実　(2)保健福祉サービ
ス体制の充実　④福祉のまちづくりの推進」と重複するた
め，P.149の記載からは削除する.

8地域保健福祉の充実 155 25 現況と課題の2行目で，「家庭や地域での育児・介護に関
わる相互扶助機能の低下」の記述で、地域の相互扶助に
ついての施策の記述はあるが、家庭での相互扶助の記述
なし。記述追加、もしくは「家庭」を削除。

1 「家庭」を削除する。

156 26 ②マンパワーの確保　→変更：保健福祉従事者等の資質
向上の促進

1 ②保健福祉サービスの質の向上と名称を修正するとともに③
で記述されていた第三者評価をここに移動する。

157 27 ③サービス利用者の権利保障　→変更：福祉サービスの
利用促進

3 検討する。

9みどり豊かな居住環境 159 28 (1)ゆとりの居住環境で，なぜ、二つ目の○「老朽化～災
害に強いまちを目指します」を削除したのでしょうか？
また、担当者の方は、「能動的に耐震調査を行い災害に
強いまちづくりを行う」と言っていたのに、施策では、
補助という受動的な記述になっているのはなぜか？私は
市が負担して耐震調査を行うと受け止めた。

1 二つ目の○については，②良好で安心な住まいづくりに同様
の取組み内容を記載していることから，削除した。
能動的に取り組むことについては，素案の修正については保
留としてきたが，今回積極的な支援を行うと記載を追加し
た。（別紙「総合計画審議会各部会意見への対応の積み残し
の整理」においても同様に記載している）

10快適で安全な生活基盤づく165 29 (3)上下水道の充実で，「水道利用者」を「需要者」に変
更したが、わかりづらい。「水道利用者」のままでよ
い。

1 当初案では「水道利用者であるお客様」としていたが，「お
客様」の表現について部会でご意見をいただき，「需要者」
と修正したが，ご意見を受け，「需要者」を「水道利用者」
に修正する。

165 30 ③需要者サービスの充実で，高度化する需要者ニーズと
は、具体的に何を指しているのでしょうか？記述の内容
では、高度化の内容とは思えない。

2 従来からの水質・水量・水圧・安定給水に対するニーズにと
どまらない，より一層きめ細かい事務処理や対応が必要なも
のを「高度化・多様化する需要者ニーズと位置づけ，こうし
たニーズに対応した取組みを進めていくことから，このまま
としたい。

165 31 ⑥水洗化の普及促進　→変更：下水道の利用促進 1 「水洗化の普及促進」を「下水道への接続促進」に修正す
る。

施策別プラン全体 32 現況と課題については、グラフや図を使って説明すると
のことだったと思うが、どこにもグラフや絵が無く、文
字のみである。市民にとっては文字だけで読みづらい。
修正を要望する。

3 編集の際に追加する。

その他 33 Ａ３の新潟市総合計画の変遷の資料を以前にもらったと
き、この変遷をどこかに入れるということでしたが、
入っていません。市民に今までの変遷をわかる資料がな
いので追加を要望する。

3 合併市町村の総合計画の取り扱いなどもあることから，今後
検討したい。

委員発言内容項目

事務局対応案
　１．素案修正
　２．素案どおり
　３．その他
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